

Erfolge beim Achalm Dance Cup

Geschrieben von: Christin Lehnert

Montag, den 10. November 2008 um 17:49 Uhr



Erfolge beim Achalm Dance Cup

Geschrieben von: Christin Lehnert

Montag, den 10. November 2008 um 17:49 Uhr

Die Jazz-Tänzerinnen der TSG Giengen nahmen am vergangenen Wochenende erfolgreich am Achalm-Dance-Cup in Bodelshausen teil. Die Gruppe „Mamamia“ unter der Leitung von Carolin Trinkl belegte dabei in ihrer Wertung den dritten Platz. Seit einem dreiviertel Jahr tanzen die Frauen zwischen 20 und 57 Jahren zusammen. Der Achalm-Cup-Dance war der erste Wettbewerb für die Tänzerinnen.

Nach ihrer erfolgreichen Platzierung beim Cup Dance in Weingarten erreichte die Gruppe „Passion“ unter der Leitung von Christin Lehnert nun in Bodelshausen den elften Platz. Die Mädchen im Alter zwischen 17 und 19 Jahren tanzen bereit seit vier Jahre zusammen.

Beide Gruppen sind am Samstag, 15. November, beim Sportlerball der TSG Giengen in der Walter-Schmid-Halle zu erleben.

Darüber hinaus wird die Formation „Passion“ am Sonntag, 30. November, bei der TSG-Jahresabschlussfeier in der Giengener Schwagehalle auftreten.